
 

Compte rendu de réunion  

Du 08/09/16 

 
 

 

Présents : 

 

Mr BARRAS Fabrice – Mme REDON Marie-Laure - Madame Cindy ORSAZ-FELESMINO 

- Mme BRUYANT Aurélie – Mme Sophie Fafet 

 

Absents/excusés : 

 

Mr FAFET Alexandre - Mr  Gilles MOREIRA - Mr VEYRET Bertrand 

 

 

 

Ordre du jour : Préparation de l’assemblée générale 

     

     

 

 

 

La séance est ouverte à 20h30. 

 

 

Il est évoqué, que l’année prochaine nous ferons vente de barbapapa pour la fête foraine étant 

donné l’absence  de confiserie. 

 

Il est porté officiellement à notre connaissance la démission de Marie Laure, et les départ de 

Gilles et Bertrand. 

 

 

Fabrice a distribué les différents documents pour approbation 

 - Compte de résultat 

 - Dépense de l’école 

 - site internet 

 - Investissements 

 - Aides/mobilisation 

 

 

Aurélie va faire une affiche qui sera apposé à l’école ainsi qu’une feuille regroupant les 

coordonnées et disponibilité des personnes souhaitant nous aider. Une feuille d’émargement 

sera faite par Fabrice. 

 

 

Un bilan moral devrait être établit par le Président (Bertrand) et présenté à l’assemblée 

générale. Résumé de l’année, les démissionnaires. 

 

http://mail.voila.fr/webmail/fr_FR/read.html?FOLDER=UF_Sou+des+ecoles&IDMSG=88&check=&ORIGIN=PERSONNAL_FOLDER&SORTBY=1


 

Fabrice se charge de contacter Madame Mausservey (club entente et amitié) pour récuperer 

les clefs. 

 

La prochaine réunion du nouveau bureau est fixé le 21 septembre 20h30 chez Cindy ( en 

attendant le nouveau local en bas à la place de la salle informatique) avec comme ordre du 

jour  

 

Organisation du loto et les différentes dates des futures manifestations  

 

Il faudrait trouver « un bon filon » afin de vendre des papillotes. 

 

Il faudra penser à récupérer les clés auprès de Bertrand. 

 

La séance est levée à 21h30 

 


